



Momo musste leider letzten Mittwoch von ihrem Leiden erlöst werden.

Sie durfte fast 9 Jahre auf dieser Seite ein schönes und abwechslungsreiches Leben bei Ursula und Jo verbringen.

Wir denken an ihr freundliches und unbeschwertes Wesen, die vielen schönen Stunden auf dem Platz, die Spaziergänge mit Boris und Ares, die gemütlichen Stunden mit der Hundeschule bei Ihr zu Hause.

Nun ist sie auf die andere Seite gegangen!

Den Schmerz des Verlustes können nur die schönen Erinnerungen etwas lindern: Vergessen können wir sie nie! Bey bey Momo!